

An das
Departement BKS
Bachststrasse 15
5000 Aarau

Freitag, 18. September 2015

Vernehmlassung „Standort- und Raumkonzept Sek II“

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit, zu dieser Vorlage Stellung nehmen zu können, was wir mit der mitgeschickten Dokumentation gerne tun.

Grundsätzlich ist folgendes festzuhalten:

Die vorliegende Botschaft ist aus Sicht des alv ungenügend durchdacht, da sie die wirklich anstehenden Probleme nicht löst. Zudem nimmt sie die Prognosen für die kommenden 15 Jahre nicht oder nur sehr ungenügend auf, was das Bild zusätzlich verzerrt.

Eine alleinige Fokussierung auf die Raumauslastung erachten wir nicht als zielführend, sie wird einer zukunftsgerichteten Berufs- und gymnasialen Bildung nicht gerecht.

Die Vorlage ist daher vollumfänglich abzulehnen und der Regierung folgenden Auftrag zu erteilen:

Die drei Bereiche (KS, KV/DH und GI) sollen grundsätzlich separat betrachtet werden.

Für die Raumsituation der Kantonsschulen muss eine nachhaltige Lösung gefunden werden:

Es seien die Konsequenzen zu folgenden Szenarien aufzuzeigen:

- Ausbau der bestehenden Areale
- Neubau einer KS
- Verschiebung der WMS an die KV Schulen

Von der Verschiebung der WMS nach Zofingen ist abzusehen, da dies weder inhaltlich noch strukturell sinnvoll ist.

Die Möglichkeit, die KS frei wählen zu können soll soweit wie möglich eingeschränkt werden, damit die Auslastung der einzelnen KS besser gesteuert werden kann.

Die gut funktionierenden KV Schulen sollen bestehen bleiben, da hier kein grundsätzlicher Optimierungsbedarf und -nutzen besteht.

Im GI-Bereich sind Optimierungen notwendig. Dies sollte jedoch mit der nötigen Sorgfalt und unter Berücksichtigung der bestehenden Zentren und gebauten Infrastruktur erfolgen.

Bei einer erneuten Planung sind die Betroffenen einzubeziehen, damit alle Eventualitäten berücksichtigt werden können.

Wir bedanken uns für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse
Aargauischer Lehrerinnen- und Lehrerverband
aktiv.wirksam.erfolgreich.



Kathrin Scholl
stv. Geschäftsführerin